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今日泰山

市民热议民生问题，政协委员响应低碳倡议

“两会民生热线”受关注
本报泰安 1 月 18 日讯(记者

赵兴超) “我家暖气时冷时
热，什么时候解决？”“宠物
狗太多了，满大街都有狗粪？
怎么管理？”…… 18 日，不少
市民拨打本报热线电话反映问
题。对于市民提出的节约与环
保建议，不少政协委员表示支

持。
18 日早上 9 点起，记者陆

续接到多位市民的电话，反映
2010 年发生在他们身边的大事
小事。有的市民提到家中集中
供暖暖气温度不达标的问题。
还有市民反映大街上的宠物犬
越来越多，城市环境和出行居

民的安全受到了一定影响。
参加“两会”的人大代表和

政协委员也非常重视市民的建
议，在市民提出宾馆“六小件”浪
费又污染问题后，不少政协委员
表示，将自备洗漱用具。

对于公共场所禁烟的问
题，多名接受采访的政协委员

表示赞同，有代表表示会提醒
与会人员注意。

“两会”期间，如果您对
民生问题有话说，可以参与本
报“民生话题”栏目，就市民
关注的热点民生问题发表您的
看法。为突出贴近性、可读性
和互动性，我们将充分发挥本

报联络站的优势，与普通百姓
共读政府工作报告，讨论热点
话题。市民可以通过本报 96706
和(0538)6982110新闻热线;QQ：
1004479244 ；邮箱 : taq lwb@
1 6 3 . c o m 、论坛 h t t p : / /
bbs.qlwb.com.cn/泰山论坛，参
与互动。

本报泰安 1 月 18 日讯(记者
赵兴超) 2010 年下半年开始改造
的泰城东岳大街，仍旧处于改造状
态，路灯、公交站台、交通线等各
个方面的不完善，给市民出行带来
诸多不便。一些市民拨打本报民生
热线，希望“两会”能够讨论一
下，如何尽快改造好东岳大街。

“东岳大街什么时候能够修好
啊？这可是咱们泰城的主干道，不
能这么拖拖拉拉的。马上要开‘两
会’了，是不是可以针对这个问题
提出适当的解决办法？” 18 日早
上，本报“两会”民生热线一开
通，就有市民来电反映东岳大街改
造中遇到的问题。市民刘先生反
映，东岳大街改造对市民来说肯定
是件好事，但从改造开始已经好几
个月了，感觉一直拖拉，给市民出
行带来诸多不便。刘先生说：“东
岳大街的公交站台拆得挺快，可新
站台迟迟不见踪影，每天等车的人
都站到了马路上，十分危险。没有
交通线和隔离护栏，许多司机随意
变线调头，让原本就繁忙的道路更
加拥挤。”

水表到楼外

冻坏谁来管

本报泰安 1 月 18 日讯(记者
李芳芳) 18 日，本报刊登了市

民提出的节约与环保“两会”建议
后，部分政协委员表示不用酒店
的一次性洗漱用品，还有一些政
协委员选择回家居住，一切从简。

“会议期间，我会自己带洗
漱用品入住酒店。”政协委员王
玉文表示，借助“两会”之机，
多加宣传低碳环保的概念，对于
引导市民树立环保意识很有效
果。“到时候我肯定会带着自己
的一套洗漱用品来开会的，也会
劝说同行的委员，尽量不使用酒
店‘六小件’，避免不必要的浪
费和污染。”王玉文说。

对于拒绝酒店“六小件”的
倡议，锦华之星商务酒店有限公
司董事长黄屹峰应该算是最有发
言权的。他说，酒店的“六小
件”确实挺不环保，目前他所经

营的酒店已经开始有动作，一方
面通过倡议引导消费者，同时还
在客房里放置可以循环使用的用
品，减少浪费。

“作为住在泰城市区的委
员，‘两会’期间我会选择回家
住，而且据我所知，还会有不少
委员也都不住酒店，这样应该算
是为低碳环保的方式，希望能有
更多委员效仿。”黄屹峰说。

记者走访发现，作为接待政
协委员的酒店之一，泰山饭店也
采取了措施。泰山饭店前厅销售
部经理赵建军介绍，根据会议招
待的标准，酒店为委员们提供了
舒适的入住环境，各种用品几乎
一应俱全。为了提倡低碳环保的
概念，酒店在客房里摆放了可多
次使用的洗发水等用品，希望为
低碳的“两会”做些力所能及的
工作。

本报泰安 1 月 18 日讯(记者
孔红星 王颜) 本报刊登了市

民关于公共场所内禁烟的建议
后，参加此次“两会”的部分政
协委员表示，他们将从自身做
起，做好禁烟的表率工作。

18 日，泰山学院中文系副教
授、政协委员葛星看到本报关于
“两会”节约与环保的建议后很
高兴。“作为一名女士，我非常
支持‘两会’期间在公共场所不
吸烟的提议，希望参会人员都创
造一个良好的开会环境。”葛星
说，从公共道德的层面来说，公
共场所禁烟问题需要与会人员加
以重视，她也会提示熟悉的人
员，在公共场所不吸烟。

政协委员石道亮说，这次
“两会”禁烟的倡议非常好，很

有必要。石道亮告诉记者，之前
他也是名副其实的烟民，随着现
在提倡戒烟的呼声越来越大，自
己也开始戒烟。“随着大家禁烟
意识的增强，相对来说，在会场
中吸烟的现象越来越少，然而出
了会场，还是会看到有人在公共
场所吸烟。”石道亮说，现在国
家正好出台相关规定，作为政协
委员，可以借召开“两会”之
际，从自我做起，引导社会风
气。

“我自己是吸烟的，但我也
觉得人大代表和政协委员应当以
身作则禁烟。”泰安市中医医院
副院长刘德胜认为。“提倡在
‘两会’期间禁烟，这是一件好
事。”刘德胜表示，“两会”期
间，他会坚持公共场所不吸烟。

在东岳大街双龙池附近，市民正在马路上等待
公交车，被拆除的公交站台至今没有建好。

本报记者 赵兴超 摄
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本报泰安 1 月 18日讯(记者 赵兴超) 自来
水表经过分户改造，从市民家中改到了居民楼外。
严寒天气下，许多市民的自来水表都被冻裂冻坏，
而谁来维修，谁来负担损失，成了许多市民头疼的
问题。

18 日，不少市民拨打本报在“两会”期间开设
的民生热线，反映近几天严寒气候带给自家水表
的麻烦。家住泰山大街某小区的市民付先生说：

“去年家里的自来水水表进行了户表改造，原来装
在居民家中的水表，被统一改造到了居民楼外的
单元门口。当时没考虑到冬天，就想着一户一表的
方便了。”进入冬季以来，特别是近几天的严寒，把
付先生家的水表冻了个结结实实。“前几天家里水

流就变小了，今天干脆不淌了。早上打开井盖才发
现，水表被冻住了。”付先生说。

付先生介绍，以前水表在各居民家中，室内温
度高，市民给水表做的保温措施也到位，很少会冻
坏。户表改造将付先生家的水表改到了楼外露天，
多块水表在一个窖井内，做保温工作基本不起作
用。水表冻坏了，谁来承担这个损失呢？和付先生
一样，许多市民也拿被冻坏的水表没了办法。市民
李女士建议：“‘两会’期间，应该关注一下户表改
造中的这个问题，这不是一户两户的小规模问题，
关系到千家万户。明确责任主体，最大限度保护普
通老百姓的利益，才能真正让老百姓在户表改造
中得到实惠。”
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